



学校だより

令和4年10月31日

11月号

岩国市立岩国小学校

～子どもたちのスマホ・携帯電話 大丈夫ですか？～ 校長 清 寿光

数年前からSNSでのトラブルが社会的な問題になっています。本校でも、心配される事案が毎年数件起こっています。そこで、LINEなど、スマホ・携帯電話等を使う際の注意点等、各家庭で気をつけて欲しいことやお願いしたいことについて以下に述べます。

(※SNS：ソーシャル・ネットワーキング・サービスのこと。インターネット上でのやりとりやコミュニケーションツールのこと。)

1 SNSでのトラブル防止のために守ること（児童の皆さんへ）

- 他人の悪口を書き込まない。
- 仲間はずれにしたり特定の人をグループから強制退出させない。
- 安易な気持ちで、自分や他人の顔写真をのせない。
- うその情報や事実かどうか分からない情報を広めない。
- わいせつな写真やトークを投稿しない。

2 トラブル防止の為にお願い（保護者の皆さんへ）

- 購入している方は、親の管理のもとにスマホ等を使用させてください。
- 使用時間や使用方法等の約束が守れない時は、解約等をご検討ください。
- スマホだけでなく、ネットにつながるゲーム機等についても使用方法を注意してください。
- 子どもの生活の様子について目を届かせてください。成長してくると親の手から離れていきますが、目と心は離さないでください。
- 基本は他人を傷つけないことです。情報モラルは日常の生活モラルです。

児童のスマホ・携帯電話等の学校への持ち込みは、原則禁止しています。また、小学生には、スマホ等は必要ないと考えます。利点もありますが、トラブルを招くおそれの方が心配されます。そして、スマホ等を介したトラブルが起こると、解決のためにたくさんの時間が必要です。さらに法律に触れる場合は、警察問題になるケースもあります。どうしてもスマホ等を持たせる場合は、親がしっかり管理して使用方法等について子どもに指導をお願いします。

なお、学校では今後も継続してスマホ等の使用に関する情報モラルについて学習します。



4年【錦帯橋現地見学】



10月6日（木）、総合的な学習の時間に「錦帯橋」「シロヘビの館」「徴古館」の見学に行きました。岩国小学校がある岩国の町は、岩国藩の城下町として栄えました。子どもたちの生活圏の一部でもある地域の様々な史跡についての話を聞き、調べる活動を通して、錦帯橋について、あるいは岩国の城下町について自分なりの見方や考え方をもちことができました。

3年【バス教室】



24日（月）、いわくにバス（株）によるバスの乗り方教室が行われました。路線バス2台がグラウンドに設けられた模擬バス停を巡り、子どもたちはバス停の時刻表の見方を教わったり、運賃の払い方などを体験したりしました。市地域交通課の職員から「運賃を現金で支払う時は入り口で整理券を取ろう」「目的のバス停に近づいたら、降車ボタンを押して」などとポイントを教わりました。運転席に座って「出発進行」と車内放送で伝え、運転手の体験もさせていただきました。

2年【社会見学】



21日（金）に周南市徳山動物園に行きました。朝からみんなワクワクした様子で、本当に今日の社会見学を楽しみにしている様子が伺えました。天気も青空が広がる絶好の天気で、動物園に行ってみると丁度良い感じの風が心地良く吹いていました。子ども達はクラスごとに分かれて園内を見学した後、おいしくお弁当を食べました。たくさんの動物を見ることができ、友だちと楽しい時間を過ごすことができました。